

Der Heißluftballon ist gelandet!

Der Spielplatz in der Schneckenburgerstraße in Berlin-Adlershof wird in diesem Jahr umgebaut. Auf dem Spielplatz sind die Veränderungen sichtbar. Der in die Jahre gekommenen Spieldrachen wurde im Februar und März durch ein neues Klettergerüst ersetzt. Das neue Kletterelement in Form eines Heißluftballons ist bereits von der Dörpfeldstraße aus zu sehen. Für die Auswahl des Spielgeräts fand im Frühjahr 2023 eine Kinderbeteiligung statt.

Im Umfeld um den Heißluftballon werden über den Sommer weitere Spielgeräte ergänzt. Darunter ein Tic-Tac-Toe Spiel, ein Holz Memory und optische Elemente. Zudem werden ein Spiel-

haus und eine Sandbaustelle, welche sich vor allem an Kleinkinder richten, ergänzt. So soll der Spielplatz zukünftig Beschäftigungsmöglichkeiten für Kinder verschiedener Altersklassen bieten. Neben den Ergänzungen bleiben andere Spielgeräte wie die Schaukel, die Drehscheibe und der Kletterfelsen erhalten, werden jedoch zum Teil versetzt. Die Sitzgelegenheiten und Tischtennisplatten im nördlichen Teil des Spielplatzes werden erneuert.

Weiterhin wird ein barrierefreier Zugang zum Spielplatzgelände realisiert und ein Pavillon ergänzt. Hierzu bleibt der Spielplatz bis November 2024 geschlossen. Die Hauptarbeiten am Spiel-

platz konzentrieren sich auf die Monate August und September.

Alternativ können in der direkten Umgebung folgende Spielplätze genutzt werden:

- 1 Spiel- und Bolzplatz Anna-Seghers-Str. 101-105
- Spielplatz Wassermannstr. 114
- Spielplatz Büchnerweg 22
- Opielplatz Zinsgutstr. 28

Bauherr Bezirksamt Treptow-Köpenick Straßen- und Grünflächenamt

